

Móstoles instala mesas informativas para sensibilizar sobre la esclerosis múltiple

Fecha de publicación: 18/12/2019 09:00

Descripción:



Con motivo de la celebración del Día Nacional de la Esclerosis Múltiple, cada 18 de diciembre, la Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple (AMDEM), con la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles, ha instalado esta mañana mesas informativas y de cuestión en el Hospital Universitario de Móstoles, en el Hospital Universitario Rey Juan Carlos, y en la Plaza del Pradillo.

La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, la concejala de Presidencia, Rebeca Prieto, la concejala de Igualdad, Beatriz Benavides, la concejal de Derechos Sociales y Mayores, Lola Triviño, y el concejal de Participación Vecinal, Victorio Martínez, han visitado la mesa de cuestión e información instalada en la Plaza del Pradillo, al objeto de solidarizarse con la asociación y los afectados por esta enfermedad neurodegenerativa.

En este mismo sentido, el Ayuntamiento iluminará de naranja la fachada de la Casa Consistorial e instalará una pancarta alusiva al Día Nacional de la Esclerosis Múltiple, hoy de 18:00 a 6:00 h

La Esclerosis Múltiple es una enfermedad crónica autoinmune, desmielinizante, neurodegenerativa y progresiva del Sistema Nervioso Central. Los síntomas tempranos más habituales son la fatiga, problemas de visión, hormigueos, entumecimientos, vértigos y mareos, debilidad muscular, espasmos y problemas de equilibrio y coordinación. Muchas manifestaciones de la enfermedad son 'invisibles', pero inciden en el día a día de estas personas. La incapacidad que provoca se caracteriza por trastornos motores, cognitivos y de la agudeza visual, acompañada de otras alteraciones como ansiedad y depresión.